
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 076/2017 

 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, Se existe a possibilidade de refazer a 

faixa de pedestre a qual estava localizada defronte ao HOTEL HAPPY-INN, no 

bairro Cruzeiro do Sul. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Por se tratar de uma via com fluxo intenso é imprescindível uma faixa 

para travessia de pedestres visando garantir a segurança no transito.  

Gabinete do Vereador A.R.T., 06 de Abril 2017. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 11 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de abril de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 

 


